

◆ CABILDO

## La Semana de la Moda 'Slow Fashion' apuesta por la economía circular

DIARIO DE AVISOS  
Santa Cruz de Tenerife

El Cabildo de Tenerife presentó ayer la IV edición de la semana de la moda sostenible *Slow Fashion*, que tendrá lugar en la facultad de Bellas Artes de la Universidad de La Laguna desde el 22 al 26 de abril. El acto contó con la presencia del consejero de Empleo y Educación, Efraín Medina; la consejera de Medio Natural, Sostenibilidad y Seguridad y Emergencias, Blanca Pérez; el decano de la Facultad de Bellas Artes, Bernardo Candelas; y el organizador de la Semana de la Moda Sostenible *Slow Fashion*, Javier González.

Se trata de una iniciativa de la marca Tenerife Moda Sostenible que pretende ser un paso adelante en el compromiso para el reciclaje, la reutilización y la segunda vida del ámbito textil.

Medina señaló ayer que la industria de la moda enfrenta numerosos retos y es fundamental abordarlos para lograr los objetivos de desarrollo sostenible y avanzar hacia una economía circular. "Se pone el énfasis en evitar un consumo excesivo y desperdicio, usar materiales sostenibles, una producción responsable, transporte y huella de carbono, educación y concienciación, economía circular, innovación tecnológica, transparencia y etiquetado, y colaboración global", dijo.

Blanca Pérez apuntó a la necesidad de crear hábitos de consumos sostenibles. "Queremos afrontar la cuestión de la moda con responsabilidad. Es un trabajo que tenemos que hacer entre todos porque consumimos 96 kilos de ropa al año y más del 90% se incinera o va al vertedero. Hay que transformar la conciencia del ciudadano y también la industria".

◆ LA GUANCHA



EL ALCALDE, ANTONIO HERNÁNDEZ, FUE EL ENCARGADO DE COLOCARLE LA MEDALLA AL HOMENAJEADO, JERÓNIMO MORALES. DA

## El IES lleva ya el nombre de Jerónimo Morales, Hijo Predilecto del municipio

En el homenaje al sempiterno director, se destacó el pasado viernes sus múltiples méritos y logros durante sus 44 años en el centro

DIARIO DE AVISOS  
La Guancha

El IES La Guancha lleva, desde el pasado viernes, el nombre del que fuera su director durante 44 años, Jerónimo Morales, quien se jubiló el pasado año. Emocionado, Morales vivió un día histórico para el municipio, acompañado por el actual director del centro, Rubén Gallo; el consejero de Educación del Gobierno canario, Hipólito Suárez; el alcalde, Antonio Hernández; y la edil de Educación, María Jesús Vargas.

Durante el tributo, Morales fue designado Hijo Predilecto de La Guancha. Rubén Gallo destacó los logros conseguidos por el IES bajo su dirección, centro en el que creó una red de respuesta educativa fundamentada en la eficiencia y en un modelo referente en el ámbito educativo que, actualmente acoge a un millar de alumnos y alumnas, así como unos 150 trabajadores.

La concejala de Educación, María Jesús Vargas, reconoció ayer la "huella profunda" que ha dejado el homenajeado en el municipio y la comarca Norte como "el mentor de generaciones de alumnos, padres, técnicos y hasta gestores de lo público".

**"ME MARQUÉ COMO OBJETIVO QUE TODO MI ESFUERZO TENÍA QUE IR DIRIGIDO A CONSEGUIR UNA EDUCACIÓN INTEGRAL Y DE CALIDAD"**

Por su parte, Salvador Pérez, cronista oficial de La Guancha y autor del único libro escrito sobre el IES, remarcó "que estamos haciendo, en vida, la decisión merecida de un pueblo, que reconoce el brillante trabajo de un hombre que ha dado todo por la mejor educación".

El alcalde, Antonio Hernández, fue el encargado de imponerle la medalla institucional y entregarle el pergamino. Según subrayó, uno de los motivos que ha llevado al ayuntamiento a reconocer la trayectoria de Morales es por tratarse de "uno de los hombres que más ha hecho por La Guancha, una persona que ha contribuido al pasado, presente y futuro".

El homenajeado cerró el turno de intervenciones. Confesó "que siempre he creído y sigo creyendo en una enseñanza pública que impida que el dinero y los privilegios favorezcan a unos en perjuicio de muchos otros". Por eso, "desde el primer momento tuve claro la importancia que para los jóvenes de La Guancha era tener un centro educativo cercano. "Me marqué como objetivo que todo mi esfuerzo tenía que ir dirigido a conseguir una educación integral y de calidad para todos los alumnos y alumnas", indicó.

BUENA VISTA

### En marcha un programa para mayores que viven solos

→ El nuevo programa del Ayuntamiento de Buenavista tiene como objetivo proporcionar apoyo emocional y asistencia a todos los mayores de 65 años que viven solos, mejorando su bienestar y calidad de vida. Financiado íntegramente por las arcas municipales, se ejecutará en los próximos 6 meses ■

SANTA ÚRSULA

### El médico Rafael Valcárcel, distinguido con 'La Semilla'

→ El Ayuntamiento de Santa Úrsula reconoció la trayectoria del médico de atención primaria Rafael Valcárcel con la entrega de *La Semilla*, distintivo enmarcado en la XXV Semana de la Salud con el que se rinde homenaje a aquellas personas o entidades que desarrollan acciones en pro de la salud y de la sostenibilidad ■

S. J. DE LA RAMBLA

### El municipio contará con tres nuevos policías locales

→ El alcalde de San Juan de la Rambla, Juan Ramos, anunció ayer que se reforzará el servicio de la Policía Local con la incorporación de tres nuevos agentes, que accederán mediante el modelo de acceso libre, garantizando así una mejor "seguridad, tanto diaria como en la celebración de eventos" ■